

medea

MAPPING ENVIRONMENTAL DEBATES ON ADAPTATION

À l'occasion du forum Libération / Make It Work,

UNE EXPOSITION DU PROJET MEDEA

Touchant à un grand nombre de secteurs, le défi de l'adaptation au changement climatique pose un ensemble de questions qui suscitent de multiples débats, peu médiatisés, à l'interface entre science, politique et société.

Le projet de recherche MEDEA, financé par l'Agence Nationale pour la Recherche, est le fruit d'une collaboration entre le Médialab de Sciences Po (porteur du projet), le Laboratoire des Sciences du Climat et de l'Environnement et l'Ecole nationale supérieure des Arts Décoratifs (partenaires).

L'objectif du projet est de rendre compréhensible et de donner à voir les enjeux et les débats liés à la crise climatique. Il mobilise les techniques de la cartographie des controverses et de la visualisation de données à travers trois approches très différentes permettant d'explorer diverses facettes du débat climatique.

UN DISPOSITIF ARTISTIQUE INTERACTIF

mettant en scène la construction du réseau d'expertise du Groupe d'experts Intergouvernemental sur l'Evolution du Climat (GIEC).

UNE PLATEFORME WEB

présentant des analyses scientifiques et des visualisations interactives tirées de l'exploitation de la base de données des auteurs du GIEC et des transcriptions des négociations au sein de la Conférence Cadre des Nations Unies sur le Changement Climatique.

UN WEB-DOCUMENTAIRE

centré sur les débats autour de la gestion présente et future du bassin de la Garonne.